
Pièces 2 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 2667

Prix 480 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  /  carre  d'or  -  au  1er  étage  d'un  immeuble  bourgeois  .  Magnifique  2  pièces

rénové et meublé, de 46m2, exposé est avec un balcon offrant une vue sur l'eglise

orthodoxe. Il  se compose d'une entré avec un espace de rangement,  d'un grand

séjour  avec  cheminé,  d'une  cuisine  ouverte  et  équipé,  d'une  chambre  avec

penderie,  d'une salle d'eau et d'un wc indépendant.  Proche des commodités, de

l'avenue  jean  medecin  et  à  une  dizaine  de  minute  à  pied  de  la  promenade  des

anglais.

Nice  /  carre  d'or  -  on  the  1st  floor  of  a  bourgeois  building.  Magnificent  2  room

apartment  renovated  and  furnished,  46m2,  east  facing  with  a  balcony  offering  a

view of the orthodox church. It consists of an entrance with storage space, a large

living  room  with  fireplace,  an  open  and  equipped  kitchen,  a  bedroom  with

wardrobe,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  Close  to  amenities,  avenue  jean

medecin and about ten minutes walk from the promenade des anglais.

CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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